

Bannière du 1. Garde-Regiment zu Fuß prussien

Introduction



Porte-étendard avec drapeau de bataillon
du 1er Régiment de la Garde à pied.

Ce qu'on ne peut pas gagner en achetant un livre et en le commentant... L'image de couverture du livre *The Advance from Mons 1914 - The Experiences of a German Infantry Officer* de Walter Bloem contient un dessin passionnant de l'infanterie allemande de 1914 ; l'image est reproduite en plus grand format dans mon article *Organisation allemande et uniformisation en 1914*.

Avec la bonne aide de Niels Blangsted-Jensen, le drapeau a déjà été identifié comme appartenant au 1st Guards Regiment. zu Fuß, mais quelques illustrations des bannières régimentaires peuvent maintenant être présentées grâce à Robert Hall et Torstein Snorrason.

1er Régiment de la Garde à pied

L'image provient d'une carte postale du Schild Verlag gracieusement fournie par Robert Hall avec les données suivantes (du verso ?) : "Stiftungstag :

11.08.1688 : Garnison Potsdam. Traditionsverbände : Reichswehr.:1./9. (Pr.) IR; Wehrmacht.: R. St., 13., 14.,/IR 9 - Potsdam."

På hjemmesiden Association Uniformes historiques de l'Empire allemand 1871-1918 trouve en meget

discussion intéressante sur l'histoire du régiment - de sa création en 1688 au sort ultérieur des bannières après 1945.

L'explication suivante est attachée au terme Traditionsverbände : L'armée allemande de la République de Weimar - Reichsheer - qui, selon les dispositions du Traité de Versailles, n'était autorisée à comprendre que 100 000 hommes, a poursuivi à partir de 1921 les traditions de l'armée de l'ancien empire. Les nombreuses unités de l'ancienne armée étaient liées aux unités de la nouvelle armée, de sorte que chaque unité avait sa propre tradition à perpétuer. Certaines unités étaient également autorisées à porter les anciens drapeaux de l'armée, désormais appelés drapeaux traditionnels.



Drapeau de la vie du 1er Régiment de la Garde à pied 1910.

Carte à cigarettes ALVA, drapeau et porte-étendard de la série n° 182 i.

Image reproduite avec l'aimable autorisation de Robert Hall.



Drapeau de la vie du 1er Régiment de la Garde à pied 1910.

Carte de cigarettes d'une autre société.

L'image provient du site Militär-

Formationsgeschichte- Deutschlands.

Se f.eks. Unités régulières - Armée impériale de Shawn Bohannon.

Quant au 1er Régiment d'Infanterie de la Garde, il devient désormais la 1ère Compagnie du 9e (Preußische) Infanterie-Regiment, qui perpétue les traditions. Lorsque les forces armées ont été créées le 20 mai 1935, les traditions ont été poursuivies par l'état-major du régiment ainsi que la 13e (compagnie de canons d'infanterie) et la 14e compagnie (compagnie de chars).

Fermeture

Je remercie toutes les personnes impliquées pour leur aide.

Par Finsted